

Estimado Socio Comercial,

Como uno de los mayores actores mundiales en la industria del software sanitario, es vital para nosotros crear un valor compartido a largo plazo para las comunidades en las que operamos, equilibrando el crecimiento económico, el progreso social y el cuidado del medio ambiente.

Estamos comprometidos a todos los niveles a contribuir activamente al desarrollo sostenible con integridad y conducta ética, integrando la responsabilidad medioambiental, el respeto por las personas y un fuerte sentido de la responsabilidad en cada parte de nuestras operaciones comerciales, desde el desarrollo de productos y la prestación de servicios hasta la forma en que nos relacionamos con nuestros socios comerciales. Esto significa contribuir al futuro de la asistencia sanitaria en consonancia con nuestra visión de la adquisición sostenible para:

"Promover el compromiso de la cadena de suministro y fomentar el crecimiento de los proveedores, garantizando asociaciones sólidas y duraderas basadas en un abastecimiento responsable, transparente y sostenible, así como en comportamientos de ética empresarial e integridad, alineados con el compromiso de Dedalus con **Personas Sanas** y **Planeta Sano**."

Como parte de este compromiso y reconociendo la importancia del papel que desempeñan nuestros socios comerciales en nuestro camino hacia el desarrollo sostenible, estamos integrando los principios ambientales, sociales y de gobernanza (ASG) en la gestión de nuestra cadena de suministro. Esto fomentará la alineación con nuestros valores, normas operativas y compromisos de sostenibilidad.

Por esta razón, las expectativas de sostenibilidad están ahora integradas en los acuerdos contractuales, exigiendo el respeto del Código de Conducta de los Socios Comerciales del Grupo Dedalus, como claro compromiso de trabajar con Socios que cumplan los principios fundamentales de respeto a la dignidad humana y al planeta.

Como Socios Comerciales, serán sometidos periódicamente a una evaluación de riesgos ASG, basada en normas internacionales, con EcoVadis, una Agencia de Calificación de la Sostenibilidad reconocida mundialmente, con el objetivo de evaluar sus actuaciones en materia de sostenibilidad y destacar los puntos fuertes y las posibles áreas de mejora en la gestión de los aspectos ASG. Esta acción reforzará nuestras relaciones empresariales tanto en la promoción como en la mejora de las prácticas de sostenibilidad en el conjunto de las organizaciones.

En concreto, el módulo de Carbono de EcoVadis permitirá medir su **huella de carbono** y, si es necesario, trabajaremos juntos para aplicar medidas específicas de reducción para cumplir con el **objetivo** de **Neutralidad** de **Carbono** de **Dedalus** para 2030.

Los resultados de la evaluación formarán parte del proceso de compra y contratación con el objetivo de apoyar a los Proveedores en línea con las mejores prácticas ESG.

Le invitamos a **unirse a nuestra misión** hacia la transparencia y la sostenibilidad para realizar un seguimiento y compartir con nosotros los resultados ESG, en particular los relacionados con el consumo y las emisiones de gases de efecto invernadero, en línea con las mejores prácticas y las normas ESG internacionales.

Saludos cordiales,

**Chief Risk & Sustainability Officer**Valentina Paduano

Chief Procurement Officer

Paolo Merlo

